EL DÍA

EXCELSIOR

500 Cancerólogos Boicotean su Conferencia Mundial

WASHINGTON, 23 de febrero (AP)—Varios de los principales cancerólogos norteamericanos se cuentan entre centenares de científicos que boicotearán la mayor conferencia oncológica del mundo, por motivo de represión política contra hombres de ciencia en Argentina

gentina.

La protesta contra la celebración de la conferencia en Buenos Aires, en octubre, ha sido debatida en la comunidad científica norte-americana bace meses

americana hace meses.

Más de 500 científicos han firmado una petición en la que declaran que no asistirán a la conferencia, a menos que se efectúe en otro país, y 250 científicos franceses y belgas suscribieron peticiones semejantes.

El doctor Henry Rappaport, del Centro Médico Ciudad Esperanza, de Duarte,
California, y lider de la protesta, dijo hoy en una conferencia de prensa haber recibido las peticiones. Pero
afiadió no tener grandes esperanzas de que se cambiara de sede.

El Pacto Andino acelera las bases de negociación con México y Argentina

CARACAS, 23 de febrero (VENPRES-IPS).— La Comisión del Acuerdo de Cartagena, por medio de su órgano respectivo, acelerara la preparación técnico-económica de las bases de negociación andina con México y Argentina, manifestó, el doctor César Salazar Cuervo, presidente encargado del Instituto de Comercio Exterior (ICE).

Destacó el interés demostrado por México y Argentina por llegar, a través de las respectivas comisiones mixtas. a la toma de decisiones durante 1978 con el Grupo Andino.

Indicó Salazar Cuervo que en las reuniones del XX periodo de sesiones extraordinarias del Pacto Andino que tienen lugar actualmente en Lima, Perú, la Comisión del Acuerdo de Cartagena conocerá un documento de los países miembros y de la junta en torno al estado de preparación de las negociaciones con Argentina, México y Brasil.

COMPATIBILIZAR INTERESES

Añadió que se requiere compatibilizar interés y objetivos de los países miembros y llegar a una posición del Grupo Andino que pueda ser negociada con Argentina y México en principio y posteriormente con Brasil.

Puso de relieve Salazar Cuervo, que los mexicanos desean ampliar la cooperación científica y tecnológica entre las 2 áreas económicas y por esta razón la próxima realización de una reunión técnica, a fines de este mes, para perfeccionar el planteamiento y realizar los trabajos preparatorios que conduzcan a una exitosa reunión de la comisión mixta andino-mexicana, en el primer semestre de este año, sería de suma importancia para lograr el acuerdo deseado por ambas partes.

En cuanto al caso de la Argentina, manifestó que hay buena disposición para realizar actividades conjunta a nivel de proyectos concretos y de corto plazo, preferentemente en los sectores automotor y petroquímico.

ARGENTINA DESEA PARTICIPAR ACTIVAMENTE

Señaló que las entidades que agrupan a los empresarios privados de Argentina, desean mantener una presencia activa en la subregión, mediante la venta de partes y piezas de su industria automotriz, la venta de tecnología, inversiones mixtas y en menor escala, de acuerdos de complementación del tipo que interesa al Grupo Andino.

Dijo Salazar Cuervo, que al igual que los empresarios mexicanos, Argentina desea invitar a empresarios andinos de la industria automotriz para mostrar los adelantos de su industria y realizar acuerdos con ellos.

Expresó que está planteada una reunión técnica para la primera quincena de marzo que conduzca a una exitosa reunión de la Comisión Mixta Andino-Argentina que tendría lugar el próximo mes de mayo.